
 

 
 
 

МЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ 
Г. ТАГАНРОГ РОСТОВСКОЙ ОБЛАСТИ 

 
 

ГОРОДСКАЯ ДУМА ГОРОДА ТАГАНРОГА 
 
 

РЕШЕНИЕ 
 
 

27.04.2006            № 224 
 
Об утверждении результатов  
публичных слушаний по проекту 
отчета об исполнении бюджета  
г. Таганрога за 2005 год 

 
 
В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 №131-ФЗ «Об общих принципах 

организации местного самоуправления в Российской Федерации», Решением Городской Думы 
от 29.09.2005 №117 «Об утверждении Положения «О порядке проведения публичных 
слушаний в городе Таганроге», Решением Городской Думы от 16.03.2006 № 214 «Об 
утверждении проекта отчета об исполнении бюджета г. Таганрога за 2005 год и вынесении его 
на публичные слушания», Городская Дума 

 
РЕШИЛА: 

1. Утвердить результаты публичных слушаний по проекту отчета об исполнении бюджета г. 
Таганрога за 2005 год (приложение) 
2. Настоящее Решение вступает в силу со дня его принятия и подлежит официальному 
опубликованию. 
3. Администрации города Таганрога (Федянин Н.Д.): 

3.1. Рассмотреть поступившие от жителей предложения, не связанные с проектом отчета об 
исполнении бюджета г. Таганрога за 2005 год, проработать возможность их решения и 
проинформировать граждан о принятых мерах; 

3.2.Обеспечить официальное опубликование настоящего Решения в газете «Таганрогская 
правда»; 

3.3.Обеспечить размещение настоящего Решения на сайте Администрации города Таганрога 
www.taganrog.ru 

4. Контроль за исполнением настоящего Решения возложить на Мэра города Таганрога 
Федянина Н.Д. 
 
 
Председатель Городской Думы 
города Таганрога Ю. Стефанов 
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Рассылка: 
Администрация города 
ГорФУ 
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Приложение 

к Решению Городской Думы 
 от  27.04.2006 № 224 

 
 

Результаты публичных слушаний 
 по проекту отчета об исполнении бюджета г. Таганрога за 2005 год 

 
Предложения и замечания внесены: 

№  
Предложения и замечания 

Решение, 
принятое по 
данному 

предложению 

 
Мотивированное обоснование принятого 

решения, ссылка на закон 

 
1) Малышко В.Г. - руководитель Отделения Федерального Казначейства по г. Таганрогу 

 
1 Мы услышали о том, что бюджет имел социальную направленность. С одной 

стороны, это очень хорошо. Но с другой – сегодня мы не услышали бюджета 
развития, хотя для него есть все предпосылки. 

принять  к 
сведению 

Бюджет г. Таганрога на 2006 год сформирован 
в соответствии с Областным законом от 
22.10.05 №380-ЗС «О межбюджетных 
отношениях органов государственной власти 
и органов местного самоуправления в РО», 
согласно которому капитальные расходы 
финансируются за счет средств Фонда 
муниципального развития  - 226 752,8 тыс. 
руб., в т.ч. капитальное строительство - 
69402,0 тыс. руб.; приобретение оборудования 
10 197,6 тыс. руб.; капитальный ремонт – 
146 853,2 тыс. руб.; ПСД – 300,0 тыс. руб. 
Кроме того, за счет собственных средств 
бюджета города предусмотрено на 
капитальные расходы – 59 530,8 тыс. руб., в 
т.ч. на капитальное строительство – 31,0 млн. 
руб.; приобретение оборудования – 12 865,9 
тыс. руб.; капитальный ремонт – 11764,9 тыс. 
руб.; ПСД – 3900,0 тыс. руб. 
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2) Пономарев А.В. - председатель общественного объединения «КНК» 
 

2 К представителям МУП «ЖЭУ» по поводу техники, приобретенной за счет средств 
областного бюджета. Прошу представителей контрольных органов проследить, куда 
эта техника делась, почему она приобреталась за счет областного бюджета и всю 
зиму стояла на территории предприятия.  

принять  к 
сведению  

 
 

Направить письменное обращение 
Заместителю Главы Администрации по 
вопросам городского хозяйства (Ревко С.А.) 
для проработки изложенных фактов. 
Включить в план проверок отдела 
контрольно-ревизионной работы Финансового 
управления г. Таганрога на второй квартал  
2006 года для проверки изложенных фактов. 

3 Почему у нас в городе существует традиция бесплатной передачи земельных 
участков в пользование коммерческим предприятиям? Во всех городах это очень 
хороший ресурс для пополнения бюджета. В частности, есть документ от 11.11. 
2005г. – инвентаризация земельных участков в нашем любимом городском парке, в 
котором предоставляется ООО «Авто» земельный участок площадью 531 кв. м для 
строительства бильярда. Это территория между танцплощадкой и Городским ДК. 
Сколько стоит в этом месте земля? Почему ООО «Авто» она предоставляется 
бесплатно? Прошу контрольный орган обратить внимание. 

принять  к 
сведению  

Включить в план проверок отдела  
контрольно-ревизионной работы Финансового 
управления г. Таганрога на второй квартал 
2006 года для проверки изложенных фактов. 

4 Почему по результатам проверок никто не привлечен к уголовной ответственности? 
Вы выявляете в каждой первой проверке факты либо завышения смет, либо 
нецелевое использование средств. Почему никто не несет за это ответственность? 
Есть приписки за прошлые периоды - доказывайте факт мошенничества. 

принять к 
сведению 

В случае установления фактов 
использования бюджетных средств не по 
целевому назначению к главным 
распорядителям и получателям бюджетных 
средств может быть применена как уголовная, 
так и административная ответственность. 

Ответственность за нецелевое 
использование бюджетных средств 
установлена ст. 285.1 Уголовного кодекса РФ. 
Меры ответственности применяются в 
зависимости от размера суммы средств 
использованных не по целевому назначению 
(от полутора миллиона рублей – крупный 
размер, от семи миллионов – особо крупный)   

Ответственность за нецелевое 
использование бюджетных средств, в сумме 
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до полутора миллиона рублей установлена ст. 
15.14. Административного кодекса РФ.  

 За нарушение бюджетного 
законодательства к должностным лицам 
главных распорядителей и получателей 
бюджетных средств может быть применено 
дисциплинарное взыскание в соответствии с 
Трудовым кодексом РФ. 

В соответствии с проведенными 
проверками, размер нецелевого расходования 
бюджетных средств не превышал размер, 
установленный Уголовным кодексом РФ. 

За 2005 год составлено 9 Постановлений 
Главы городского самоуправления о принятии 
мер по устранению установленных нарушений 
и принятии мер главными распорядителями 
бюджетных средств к должностным лицам, 
допустившим факты нарушения. 

 
 

3) Савельев В.В. - доцент ТРТУ 
 

5 Настало время приобрести городу фрезу и машину для ремонта трещин в асфальте, а 
также необходимо приобрести дорожно-разметочную машину. 

принять  к 
сведению 

Учесть при формировании бюджета г. 
Таганрога на 2007 год. 
В 2006 году УЖКХ и Т рекомендовать 
использовать по договору аренды фрезу для 
ремонта трещин в асфальте. 

6 Необходимо разработать долгосрочную программу по экономному расходованию 
тепловой энергии, провести ремонт теплосетей, оснастить счетчиками тепловой 
энергии, как муниципальные учреждения, так и жилой фонд. 

принять к 
сведению 

Направить письменное обращение 
Заместителю Главы Администрации по 
вопросам городского хозяйства (Ревко С.А.) 
для проработки данного предложения. 
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4) Солнцева Н. Н. – председатель домового комитета 
 

7 Мое предложение: в наше время, когда действует новый Жилищный Кодекс, почти 
100 % оплата жильцов за коммунальные услуги обязывает к тому, что на каждый 
дом должен быть открыт индивидуальный счет, в котором должны отразиться статьи 
доходов и расходов. Работы должны оформляться по актам, подписываться 
исполнителями работ, представителями заказчика, представителями 
территориальных управлений, представителями жителей дома. 

принять к 
исполнению 

Предложения по открытию счетов для 
каждого жилого дома – направить 
Заместителю Главы Администрации по 
вопросам городского хозяйства (Ревко С.А.) 
для проработки. 
Включить в план проверок отдела 
контрольно-ревизионной работы Финансового 
управления г. Таганрога на второй квартал 
2006 года для проверки изложенных фактов.  
Постановление Администрации г. Таганрога 
от 27.10.2003 №5024 «О расширении 
полномочий территориальных управлений 
Администрации г. Таганрога и привлечении 
общественности к контролю за выполнением 
работ на объектах муниципального 
жилищного фонда и благоустройства» 
регламентирует согласование актов КС-2. 
В соответствии со ст. 155, 161 Жилищного 
кодекса РФ, Постановлением Правительства 
РФ от 06.02.2006г. № 75, с 01.01.2007 
органами местного самоуправления будут 
проведены открытые конкурсы по отбору 
управляющих компаний, куда согласно ст. 155 
Жилищного кодекса РФ будет вноситься 
оплата за жилое помещение и коммунальные 
услуги. 
Отчет о контрольной работе представляется 
одновременно с квартальными отчетами об 
исполнении бюджета в Городскую Думу. 
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5) Корецкий А.С. - житель города 
 

8 Кто и какие меры принимает к горожанам, которые не платят земельный налог. 
Вокруг города у нас 6 тысяч садовых участков, из которых почти 15-20 % не 
платят земельный налог. 

принять  к 
сведению 

Направить письменное обращение в адрес 
Заместителя Главы Администрации по 
вопросам градостроительства и 
муниципальной собственности (Лакаев Ю.В.) 
для принятия мер и проверки изложенных 
фактов 

9 Все годы, начиная с 1985 года и до сих пор, говорим о ремонте водопровода, 
театра, но нет ни одной строчки, в которой был бы хоть один рубль заложен на 
благоустройство районов частного сектора, на проведение водопровода, 
канализации.  

принять к 
сведению 

Направить Заместителю Главы 
Администрации по вопросам городского 
хозяйства (Ревко С.А.) для проработки 
вопроса о перспективах развития 
водоснабжения и водоотведения в частном 
секторе. 
 

10 Кто и как понес ответственность за неправильное использование бюджетных 
денег? Согласно постановлению, представители КОСов, по поручению Думы, 
визировали форму 2, по которой производилась оплата за выполненные работы. 
Нужно вернуться к этой форме. 

принять к 
сведению 

Предложения направить Заместителю Главы 
Администрации по вопросам городского 
хозяйства (Ревко С.А.) для проработки. 
Обращение по поводу суда и прокуратуры  - 
аналогичные обоснованиям п .4 
Постановление Администрации г. Таганрога 
от 27.10.2003 №5024 «О расширении 
полномочий территориальных управлений 
Администрации г. Таганрога и привлечении 
общественности к контролю за выполнением 
работ на объектах муниципального 
жилищного фонда и благоустройства» 
регламентирует согласование актов КС-2. 
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11 В газетах напечатано, что в городе Таганроге положено столько-то квадратных 

метров асфальта, на которые истрачено столько-то тонн асфальта. Когда 
посчитаешь, оказывается, что на 1 кв. м положен асфальт 50 см толщиной. 
 
 
Предлагаю, для того, чтобы у нас была гласность, необходимо этот финансовый 
отчет по разделам опубликовать в газете «Таганрогская правда». Тогда можно 
произвести полный финансовый анализ хозяйственной деятельности и внести 
продуманные предложения. 

принять к 
сведению 

 
 
 

отклонить 

Направить письменное обращение 
Заместителю Главы Администрации по 
вопросам городского хозяйства (Ревко С.А.) 
для проработки. 
 
Проект отчета об исполнении бюджета г. 
Таганрога за 2005 год был опубликован 25 
марта 2006 года в газете «Таганрогская 
правда» 

12 Как выполнялись в 2005 году обязательства перед льготными категориями 
граждан 

дать 
разъяснения 

Финансовые обязательства перед льготными 
категориями граждан в 2005 году 
финансировались за счет средств 
федерального и областного бюджетов. В 
Решении Городской Думы от 16.03.2006 №214 
«Об утверждении проекта отчета об 
исполнении бюджета г. Таганрога за 2005 год 
и вынесении его на публичные слушания», 
опубликованном 25марта 2006 года в газете 
«Таганрогская правда» в приложении 4 
изложен подробный отчет  о финансировании 
Федеральных законов. 

 
6) Сологубова М. В. – помощник депутата ЗС Ростовской обл. Пятигорца И.Н. 

 
13 Хотелось бы предложить городской Администрации, чтобы в средствах массовой 

информации еженедельно публиковалась информация о поступлении средств в 
бюджет города и куда они были направлены – здравоохранение, образование, 
культура, ЖКХ, зарплата, ремонт и т.д. 

отклонить В соответствии с п.18 Решения Городской 
Думы от 15.12.2005 №164 «О бюджете г. 
Таганрога на 2006 год» в Городскую Думу 
ежеквартально представляется информация о 
ходе исполнения бюджета города с 
последующим опубликованием в СМИ данной 
информации. 

7) Сергиенко Н. В. - аспирантка Института управления и экономики 
 

14 Основную часть доходов Таганрога составляют налоговые поступления, поэтому 
недополучение данных средств отрицательно сказывается на бюджете. Для 

принять  к 
сведению 

Направить данные предложения первому 
заместителю Главы Администрации по 
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решения этой проблемы предлагаю Администрации города, налоговой инспекции и 
УВД организовать сплошные проверки рынков города на предмет выявления лиц, 
осуществляющих торговлю без разрешения. И вопрос: проводятся ли данные 
проверки и как часто? 

вопросам экономики Прасолову В.А. 

 
8) Джуплина Ю. В. – студентка ТРТУ 

 
15 В докладе Саак С.А. прозвучала информация об экспериментальном внедрении 

автоматизированного учета потребления электроэнергии. Предлагаю произвести 
расчет этого нововведения и в будущем внедрить данную систему во все 
бюджетные организации города. 

принять  к 
сведению 

В соответствии с Распоряжением Главы 
городского самоуправления г. Таганрога от 
13.11.2003 г. №267 в 2003 году производилось 
финансирование 1-го этапа внедрения 
автоматизированного учета потребления 
электроэнергии (школы №2,27,37). 
При наличии дополнительных доходных 
источников будет проводиться поэтапное 
внедрение учета расхода электрической 
энергии в бюджетных учреждениях. 

 
9) Костерев  С.А. – студент ТГПИ 

 
16 В продолжение темы: сейчас 30 % НДФЛ остается в городе Таганроге, а 70 % - 

направляется в бюджеты вышестоящих органов. Почему бы не выступить с 
законодательной инициативой со стороны Городской Думы об увеличении доли 
местного бюджета, деньги платят жители города, почему бы деньги не оставить в 
городе? 

принять к 
сведению 

Обратиться в Законодательное Собрание 
Ростовской области с просьбой выйти с 
законодательной инициативой в 
Государственную Думу Федерального 
Собрания РФ с предложением об увеличении 
норматива отчислений от НДФЛ в доходы 
местного бюджета 

 
10) Горобинский В. Г. – работник ОАО «Югтранзитсервис» 

 
17 В разделе «ЖКХ» прозвучало, что за 2005 год было собрано 450 млн. руб. 

платежей населения. Эта сумма сопоставима с расходами бюджета на эти цели. 
Хотелось бы знать, куда идут эти средства. 

принять к 
сведению 

Работа по контролю средств платежей 
населения ведется контрольно-ревизионным 
отделом Городской Думы. В первом квартале 
2006 года была осуществлена проверка 
указанных средств, полученных в 2005 году.  
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В дальнейшем проверки будут 
осуществляться в соответствии с планом 
проверок. 

 
11) Лейкин Д.М. –председатель домового комитета дома №34 
 
18 Постановление Администрации г. Таганрога от 27.10.2003 №5024 «О расширении 

полномочий территориальных управлений Администрации г. Таганрога и 
привлечении общественности к контролю за выполнением работ на объектах 
муниципального жилищного фонда и благоустройства» фактически не 
выполняется. Домовой комитет дома №34 на ул. Александровской постоянно 
обращается в МУП «ЖЭУ», Администрацию, УЖКХ и Т. 
Из этого следует, что Управление ЖКХ и Т работой МУП «ЖЭУ» не управляет, а 
только принимает у исполнителей на оплату акты КС-2, не согласованные с 
домовым комитетом. 

принять к 
сведению 

Направить письменное обращение 
Заместителю Главы Администрации по 
вопросам городского хозяйства (Ревко С.А.) 
для проработки. 

 
 
Всего на публичных слушаниях выступали 11 жителей города, из них 1 человек – непосредственно по проекту Решения Городской 

Думы «Об утверждении отчета г. Таганрога за 2005 год» , 10 – по иным вопросам. 
В ходе публичных слушаний поступило 18 предложений, из них 16 – устных  и 2 –письменных (№12,18), из них по проекту 

Решения – 1 предложение от 1 гражданина, по иным вопросам – 17 предложений от 11 граждан. 
Всего в таблице представлено 18 предложений, из них предлагается принять к сведению – 15 , 1 – разъяснить, 
1 – принять к исполнению, 2- отклонить. 

 
 
 

Управляющая делами Городской Думы      
города Таганрога                                       Т.Бурмистрова 

 
 

 


